

# SWI

## AZA Kembali Buktikan Keseriusan Maju Pada Pilkada 2024, Pengembalian Formulir di DPC PPP Baru

Rudy kahar - [BARRU.SWI.OR.ID](http://BARRU.SWI.OR.ID)

May 15, 2024 - 17:52



BARRU- Bakal Calon Bupati (Bacabup) Barru Arizaldi Aras bersama tim AZA bertandang dikantor DPC Partai Persatuan Pembangunan (PPP) Barru, Plaza, Pasar Mattirowalie, Kecamatan Barru, , Rabu (15/5/2024) siang.

Arizaldi Aras pasca mengembalikan formulirnya di DPD PKS Barru, selanjutnya Arizaldi Aras mengembalikan formulir Bakal Calon Bupati ke DPC PPP Barru, yang diterima langsung Ketua Partai PPP Andi Wawo mannojengi yang juga anggota DPRD Barru fraksi PPP bersama pengurus deks pilkada PPP.

Pengusahan sekaligus Kader PPP menggunakan kemeja berwarna hijau khas PPP, begitu juga sebaliknya Ketua PPP Barru Andi Wawo mengenakan pakaian berwarna biru khas Hijau partai berlambang Ka'ba.

Menurut andi wawo bahwa Arizaldi merupakan kandidat pertama yang mengembalikan formulir Bakal Calon bupati di PPP sehingga ini menunjukkan keseriusannya untuk ikut bertarung pada pilkada serentak mendatang.  
Ungkapnya

Dalam sambutannya, Andi Wawo, ucapkan terima kasih ananda sekaligus unsur dari pimpinan tingkat provinsi sulsel kami yaitu Wakil Sekretaris DPW PPP Sulsel.

Terima kasih telah mengikuti tahapan partai dan menunjukkan karakter kader yang penuh etika. Meski beliau pimpinan kami tapi diposisi ini, dengan bangga beliau ikut patuh atas tahapan yang ada.

Sebagai ketua DPC Beliau akan tetap menjalankan mekanisme partai dalam proses lanjutan juga tetap menunggu bacabup lainnya yang telah mengambil formulir bacabup walupun non kader.

Sementara itu bakal calon bupati Arizaldi, Arizaldy Aras, membanggakan ketua DPC yang dianggapnya sebagai orang tuanya di partai berlambang Ka'ba, Yang mampu memberi warna di DPRD sebagai penyeimbang pemerintahan dan bahkan mampu menambah satu Kursi lagi pada pileg 14 februari 2024 lalu.

Arizaldy menyampaikan tekadnya untuk melengkapkan perjuangan puang Wawo dalam hal pengambilan kebijakan dilingkup Pemerintahan Kabupaten Barru 2024-2029.

Lanjut, ini merupakan kebanggaan tersendiri buat kami disambut lengkap oleh seleuruh pengurus bahkan seluruh caleg, yang menandakan Barisan PPP Barru insya Allah Solid dibarisan perjuangan. Kunci Arizaldi Aras